

Die AfD ist Gift für den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft

Die AfD hat keine Lösungen für die Herausforderungen unserer Zeit. Eigentlich will sie Reiche und Mächtige schützen und sogar weiter entlasten. Man muss sich nur anschauen, wer an sie spendet. Damit niemandem auffällt, wie ungerecht das ist, steckt sie sehr viel Energie in ganz gezielte Ablenkung und Lügen. So betreibt sie gesellschaftliche Spaltung, indem sie einzelne Bevölkerungsgruppen (meistens Eingewanderte und deren Kinder) als „Sündenböcke“ missbraucht, die angeblich daran schuld sind, dass der Staat sparen muss, nach dem Motto „wenn die nicht hier wären, ginge es allen besser.“ Dabei will sie den Eindruck erwecken, dass Eingewanderte nur nach Deutschland kämen, um hier Sozialleistungen zu beziehen. Das stimmt aber nicht! Auch Menschen die neu in Deutschland ankommen, wollen genau so arbeiten und zum Wohl der Allgemeinheit in die Sozialversicherung einzahlen, wie alle anderen auch. Das ist auch nur logisch. Schließlich wünschen sich alle Menschen soziale Absicherung und ein Einkommen, von dem sie auch leben können. Außerdem versucht die AfD immer wieder, den Menschen einzureden, Eingewanderte wären irgendwie krimineller als der Durchschnitt der Bevölkerung. Auch das ist eine glatte Lüge!

Leider neigen viele Menschen dazu, solche Lügen zu glauben. Es geht der AfD aber einzig und allein darum, von den eigentlichen Problemen und vor allem vom Problem der sozialen Ungerechtigkeit abzulenken.

Wir müssen als Gesellschaft zusammenhalten und für ein gutes Leben für alle kämpfen!

Keine Stimme der AfD!

Quellen:

<https://www.afd.de/steuern-finanzen-wirtschaft-arbeit/>

<https://www.afd.de/wahlprogramm/>

<https://www.bundestag.de/dokumente/textarchiv/2021/kw15-de-mindestlohngesetz-830890>

ROTE KARTE ! GEGEN DIE AfD

WARUM DIE AfD KEINE ALTERNATIVE IST



 @rotekartegegendieafd

 <https://rotekartehannover.noblogs.org/>

V.i.S.d.P: Max Niesewetter, Dalemstraße 2 30451 Hannover

Die AfD ist keine Alternative

Es gibt viele Probleme, die immer mehr Menschen betreffen und umtreiben. Die Kluft zwischen niedrigen und hohen Einkommen wird immer größer. Schlechte Beschäftigungsverhältnisse, Hartz IV, rasant steigende Mieten und Angst vor oder bereits eingetretene Altersarmut sind Themen, die zu berechtigter Wut führen. Hieran müssen wir alle gemeinsam etwas ändern.

Eine Partei, die jedenfalls nichts ändern wird, ist die sogenannte „Alternative“ für Deutschland (AfD). Im Gegenteil. Hier nur ein paar Gründe:

Soziale Gerechtigkeit

Du findest es ungerecht, dass einige Menschen immer mehr und viele andere immer weniger zum Leben haben? Soziale Gerechtigkeit ist Dir ein Anliegen?

Die AfD will die Erbschaftssteuer, die derzeit ohnehin nur Reiche trifft, komplett abschaffen. Ebenso die Grund- und Grunderwerbssteuer. Die Einführung einer Vermögenssteuer lehnt die AfD ab. Dadurch werden die Reichen und große Immobilienkonzerne noch reicher und müssen noch weniger für die Allgemeinheit abgeben.

Von höheren Regelsätzen oder Abschaffung von Sanktionen beim Arbeitslosengeld II ist dagegen keine Rede (es soll bloß anders heißen). Die Situation von Menschen die auf Grundsicherungsleistungen angewiesen sind, ist der AfD im Wesentlichen egal.

Arbeit und Bildung

Du hast Angst um Deine berufliche Zukunft oder die berufliche Zukunft Deiner Kinder? Du machst Dir Sorgen um Deine Altersversorgung?

Die AfD hat keine Lösungen, die die Rechte aller Beschäftigten verbessern. Stattdessen spricht sie vage von „Arbeitsrecht reformieren und vereinfachen“, was im Zweifel eine weitere Schwächung der Rechte von Beschäftigten bedeutet. Selbst eine Erhöhung des gesetzlichen Mindestlohns ist mir ihr nicht zu erreichen. Noch am 15. April 2021 hat sie im Bundestag gegen eine Erhöhung auf 12 Euro gestimmt. Ein schlüssiges Rentenkonzept hat die AfD nicht.

Auch für Schulen und Bildung hat sie keine Ideen. Wie sie trotz der erheblichen Steuersenkungen für Konzerne und Wohlhabende die Schulen finanzieren will, dazu schweigt die AfD.

Klimawandel

Der Klimawandel besorgt Dich? Du bekommst die Bilder der letzten Überschwemmungen nicht aus dem Kopf?

Die AfD leugnet trotz aller Nachweise den menschengemachten Klimawandel. Zugleich versucht sie, die immer weiter voranschreitende Erderwärmung schön zu reden. Sie schreibt dazu in ihrem Wahlprogramm, dass „Warmzeiten immer zu einer Blüte des Lebens und der Kulturen“ führen. Das ist zynisch und verhöhnt die Opfer von Überschwemmungen und Dürren. Nur weil man die Augen vor etwas verschließt, geht es nicht weg. Es wird dadurch schlimmer.

Die AfD ist gegen mehr Strom aus Wind- und Solaranlagen. Andererseits will sie den Atommüll in Gorleben hier in Niedersachsen endlagern, obwohl der Standort nicht sicher ist. Die Suche nach einem anderen, besser geeigneten Endlager will sie sofort abstellen.

Mieten und sozialer Wohnungsbau

Du hast jetzt schon Probleme Deine Wohnung zu bezahlen oder befürchtest, dass Du Deine Wohnung irgendwann nicht mehr zahlen kannst?

Die AfD will den sozialen Wohnungsbau komplett abschaffen. Das System sei zu „bürokratisch“. Sie lehnt staatliche „Überregulierung und Investitionshemmnisse“ im Wohnungsbau ab. Das bedeutet noch mehr „freien Markt“, also Immobiliengesellschaften, die „frei“ die Mieten diktieren können.

Für Menschen, die in einer jetzt noch geförderten Wohnung leben, wird das eine erhebliche Verteuerung der Miete bedeuten.

Aber auch für Menschen die in keiner geförderten Wohnung leben, werden die Mieten mit der AfD weiter explodieren. Die AfD ist gegen Mietendeckel und Mietpreisbremse!